

Start in das Bienen-Schuljahr

An einem recht herbstlichen Vormittag machte sich die Klasse R6 der Münsterschule Zwiefalten gemeinsam mit Ihren Lehrerinnen Frau Laub und Frau Stumm zu einer „kleinen Wanderung“ auf, um Herrn Radzimski und seine Bienenvölker zu besuchen. Am Rallhof angekommen lauschten die Schülerinnen und Schülern den Ausführungen von Herrn Radzimski. Dieser wusste ausführlich, mit viel Anschauungsmaterial und schülernah über den Aufbau eines „Bienenstocks“, das Leben der Bienen und die Aufgaben eines Imkers zu berichten. Natürlich wurden alle Fragen der interessierten Schülerinnen und Schüler umfassend und fachmännisch beantwortet. Auch für das leibliche Wohl war gesorgt, es gab frisches Brot natürlich mit frischem Honig, wahlweise mit Butter oder Mascarpone.

Wir haben sehr viel gelernt, es war ein toller Vormittag und wir freuen uns schon jetzt, auf den nächsten Besuch bei Ihnen und Ihren Bienen!

Vielen Dank, Herr Radzimski

